

Vaste programme agricole à Ottawa

M. Gardiner annonce des mesures pour utiliser les surplus de blé en entrepôt en faveur du marché des vivres

OTTAWA, 17 (C.P.) — Le ministre fédéral de l'Agriculture, M. Gardiner, annonce, aujourd'hui, un important programme agricole destiné à utiliser les vastes surplus de blé en entrepôts et à accroître la mise sur le marché de la production animale.

Les principaux points du nouveau programme sont les suivants: un nouvel accord sera signé avec le Royaume-Uni au sujet de l'exportation du bacon, à l'effet que notre exportation pourra atteindre jusqu'à 675,000,000 de livres, comparativement à 600,000,000 de livres l'an dernier, aussitôt que possible le marché du porc sera rétabli à son entier volume, et une partie du boeuf canadien sera envoyée aux Etats-Unis afin de permettre à ceux-ci d'exporter à leur tour du boeuf en Grande-Bretagne; le gouvernement entreprendra un programme spécial pour encourager les éleveurs de boeufs à engraisser leur bétail jusqu'au moins à l'âge de trois ans et augmenter d'autant le marché du boeuf.

M. Gardiner dit que les dernières récoltes de blé sont suffisantes pour permettre d'élaborer un programme échelonné sur deux ans.